

輝く笑顔だより

R7. 6. 3 文責 副校長 横田 和重

命を大切にし、思いやりのある北諫早っ子
きたいに応えます
いつも笑顔で挨拶します
さいごまで あきらめません
はやね 早起き朝ごはんで生活します
やくそくを守ります
いのちを大切にします。
【北諫早小学校 こころの教育推進会議】

次の目標に向かって

運動会が終了すると、今まで運動会という目標に向かって頑張っていた気持ちがなくなり、学校生活をぼんやりと過ごしがちになります。運動会が終わった数日後、校内の様子を観察すると、6年生の掲示板に「次の目標は」というタイトルで、色紙で作った紫陽花の花に一人一人の目標が掲示してありました。

6年生に限らず、全ての学級で次の目標を設定し、子どもたちのやる気を引き出すように努力をしています。

ご家庭の中でも、子どもたちが頑張れる（頑張ってほしい）目標があれば、ぜひ設定していただき、達成した時に「よく頑張ったね。えらいね。こんなところがいいね。」など具体的に褒めてあげてください。

お家の方から褒められることが、子どもたちにとって何よりもうれしく、この積み重ねが自己肯定感に繋がっていきますね。



紫陽花の花をあしらった
6年生の掲示がありました。

こんなことが書いてありました
「歴史の学習をがんばる！」
「あいさつレベル3を目指す」
「おはようランニングで体力をつける」
「1年生と毎日遊ぶ」 などなど

6年生に感謝～プール清掃～

5月30日（金）に、6年生によるプール清掃が行われました。

保護者の皆様も、小学生時代にプール清掃をされた経験があるのではないかでしょうか。

6年生の子どもたちは、どんどんきれいになっていくプールを見て、すがすがしい気持ちになったと思います。

これから水泳学習の時期に入ります。1～5年生の子どもたちには、6年生に対する感謝の気持ちをもって、水泳を楽しんでほしいと思います。

ありがとう6年生！！



お待たせしました～第1校舎前のブランコがきれいになりました～

学校の遊具も古くなり、子どもたちには申し訳なかったのですが、ブランコが使えない状況が続いていました。

この度、27日（火）の放課後に、第1校舎前のブランコがきれいになりました。

早速、28日には、たくさんの子どもたちが新しいブランコで遊んでいました。（待たせてゴメンね。安全に楽しく使ってね。）



チェーンと座面がきれいになりました。

写真や動画の取扱いについて(学校では原則撮影禁止)

スマートフォンが流通し、今ではほとんどの人がスマートフォンを使用する時代になりました。それと同時に、「Facebook」「YouTube」「X(旧Twitter)」「Instagram」「TikTok」など、動画や写真を共有する媒体も急速に発展しました。

今や、自分が見たい画像や動画を検索し、それを楽しむ時代になりました。それと同時に、だれもが視聴者から、撮影投稿者になることもできるようになりました。

気軽に投稿したものでも、その動画や写真には、様々な情報が映り込んでいることがあります。「関係のない人」「撮影場所(建造物・電柱の表記・マンホールの印等)」「撮影者の情報」などなど…。特に関係のない人が映り込んでいる場合は、撮影者が訴えられることがあります。また、犯罪に利用されることもあります。画像が拡散して止められなくなることもあります。

そこで、本校では、授業参観等、学校行事における児童の撮影は原則禁止としています。

全てのご家族と子どもたちを守るためにもご理解いただきますようお願いいたします。